



## Más de 52 millones de pasajeros transitaron por los aeropuertos concesionados en 2016.



- El aeropuerto que más viajeros movilizó fue El Dorado de Bogotá y los de mayor crecimiento respecto al 2015, fueron el Rafael Núñez de Cartagena y el Jose María Córdova de Rionegro en Antioquia.

**Bogotá, 24 de febrero de 2017.** – Por los aeropuertos concesionados del país, a cargo de la Agencia Nacional de Infraestructura, circularon la mayoría de los pasajeros por vía aérea en el 2016. En total 52.401.706 de viajeros, con destinos nacionales e internacionales, usaron los 16 aeropuertos que hacen parte de esta red, 2.399.700 más que en el 2015.

Las terminales de Bogotá, Rionegro, Cali, Cartagena y Barranquilla, lideraron el raking de la movilización, en todos ellos la Agencia Nacional de Infraestructura, a través de sus concesionarios, desarrolla obras de modernización y ampliación.

"El reto que tenemos en los aeropuertos concesionados es muy grande. El tráfico aéreo











crece sustancialmente cada año y las terminales deben estar preparadas para recibir cada vez más viajeros. No en vano en los principales aeropuertos del país el Gobierno está expandiendo sus terminales de pasajeros, así como las áreas de plataforma y los puntos de contacto para las aeronaves, entre otras obras", aseguró el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade Moreno.

El mayor tránsito se dio en el aeropuerto Internacional El Dorado de Bogotá, donde 31.041.841 viajeros usaron la terminal. El comparativo con el 2015 permite ver un crecimiento del 3.62%, que se dio por la llegada de nuevas aerolíneas como Turkish Airlines y Air Europa; y el incremento de las frecuencias en rutas nacionales e internacionales. En El Dorado, el Gobierno Nacional, a través de la ANI, está realizando obras de ampliación y modernización, que ejecuta Opain S.A, y de repavimentación de la pista norte y calles de salida rápida que desarrolla Codad S.A. Además ya se inició la consultoría que estructurará la terminal complementaria conocida como El Dorado 2.

En el Aeropuerto Internacional, José María Córdova, de Rionegro (Antioquia), segundo en el raking con 7.684.593 pasajeros movilizados, también se adelantan obras de ampliación de las terminales nacional e internacional, de carga, así como de la plataforma para la atención de aeronaves, entre otras. Este aeropuerto, a cargo de Airplan S.A., tuvo un crecimiento del 11,31% con respecto al 2015.

A estos aeropuertos en la medición, le siguen el Alfonso Bonilla Aragón de Cali, operado por Aerocali S.A, con 5.590.518 de viajeros, el cual estrena este año una nueva terminal internacional; luego, el Rafael Núñez de Cartagena con 4.378.058, a cargo de Sacsa S.A, siendo el que mayor crecimiento tuvo con relación al 2015, su incremento fue del 12,30%; en el quinto lugar está el Ernesto Cortissoz de Barranquilla, que movilizó 2.911.703, en este último se repavimentó la pista de aterrizaje y este año iniciaron las obras para la modernización de la terminal de pasajeros; este aeropuerto lo opera el Grupo Aeroportuario de Caribe S.A.S.

Los Aeropuertos Palonegro de Bucaramanga y Simón Bolívar de Santa Marta, a cargo de Aeropuertos de Oriente S.A.S ocupan el 7 y 8 lugar en el raking emitido por la Aeronáutica Civil; y el Olaya Herrera de Medellín, el Camilo Daza de Cúcuta, Los Garzones de Montería y el Caraño de Quibdó, los escalafones 10, 11, 12 y 13 respectivamente.

Actualmente el Gobierno Nacional está invirtiendo en los aeropuertos a cargo de la ANI











más de 2.3 billones de pesos.





